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Mardi, 7
e
 Semaine du Temps pascal – B 

Frère Thomas-Minh 
 

Ac 20, 17-27 ; Ps 67 ; Jn 17, 1-11 

 
19 mai 2015 

Sanctuaire du Saint-Sacrement, Montréal 
 
 

Croire comme des petits enfants 
 
 
Frères et sœurs, 
nous sommes dans la semaine entre deux grandes fêtes : 
l’Ascension du Seigneur et la Pentecôte. 
 
Le Seigneur est monté au Ciel 
et l’Esprit-Saint va descendre sur la Terre  
sous la forme de langues de feu. 
 
Que veulent dire ces évènements ? 
Est-ce que les évangélistes ont inventé tout cela ? 
Est-ce que c’est une supercherie 
inventée de l’Évangile ? 
 
Non ! Les disciples du Christ n’ont pas inventé cela. 
Ils racontaient simplement ce qu’ils ont vécu. 
C’est pourquoi, le Seigneur a affirmé  
dans l’Évangile d’aujourd’hui : 
« Père, maintenant, Je viens auprès de Toi. 

Donne-Moi la gloire que J’avais auprès de Toi 

avant le commencement du monde. 

J’ai fais connaître ton Nom aux hommes  

que Tu as pris dans le monde pour Me les donner. 

Ils ont reçu mes paroles, 

ils ont vraiment reconnu que Je suis venu d’auprès de Toi 

et ils ont cru que c’était Toi qui M’avais envoyé » (cf. Jn 17, 1-11). 
 
À vrai dire, il y a une chose qui est réaliste : 
pour sortir de la planète Terre, 
nous avons besoin de fusées spatiales,  
telle la fusée Apollo qui a transporté des astronautes sur la lune. 
 
Et pour apprendre à parler une langue étrangère,  
nous avons besoin de mois ou d’années  
pour la maîtriser. 
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Mais Jésus est monté au Ciel devant les yeux des Apôtres. 
Après 40 jours, le Saint Esprit S’est manifesté  
sous forme de langues de feu,  
là où se trouvaient les apôtres réunis dans le Cénacle 
et ils commencèrent tout à coup à parler en langues étrangères. 
 
Nous, créatures, nous devons nous soumettre à la loi naturelle, 
mais non pas Dieu. 
Dieu fait des choses surnaturelles quand et comme Il le veut ! 
 
Il y a une expression vietnamienne : 
« La grenouille qui vit au fond du puits,  
voit le ciel petit, 
comme un couvercle de parasol ». 
 
De même, si nous n’acceptons pas la Parole de Jésus, 
si nous ne croyons pas la Révélation du Saint Esprit,  
notre savoir s’enferme seulement dans les choses visibles 
que nos yeux de chair voient. 
 
Mais heureusement, Dieu nous a donné une Mère  
pour nous apprendre à découvrir les Mystères de l’au-delà ! 
C’est la Vierge Marie, Mère de Dieu. 
Pour chaque être humain,  
son amour maternel est comme une source douce ! 
 
Nous devrions nous unir tout spécialement à elle, 
parce qu’elle est la Mère de notre Seigneur Jésus. 
Elle est aussi notre Mère. 
 
C’est Dieu qui nous a donné une Mère, sa Mère, 
en disant : « Femme voici ton fils. 

Fils, voici ta Mère ». (cf. Jn 19, 25-27) 
 
L’amour maternel de la Mère de Dieu  
est la source de notre joie 
et la source de notre espérance. 
 
Pour conclure, prions donc : 
« Dieu Père, fais qu’à l’image de Marie,  
nous puissions dire « Oui », 
afin de devenir des témoins vivants des promesses  
et de la Résurrection du Christ. 
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